

Landkreis Radkurs für Migrantinnen

Der Verein „Zuflucht Oberland“ startet am Freitag, 28. April, einen Radkurs speziell für Migrantinnen. Da die Teilnehmerinnen bei dem Kurs ihre Fahrsicherheit verbessern sollen, wird vorausgesetzt, dass sie bereits einen Einstiegskurs im Fahrradfahren absolviert haben oder anderweitig schon Radel-Grundkenntnisse erworben haben. Das erste Kurstreffen findet ab 16 Uhr auf dem Verkehrsübungsplatz in Peißenberg statt. Die Teilnehmerinnen sollen ihr eigenes verkehrssicheres Fahrrad und einen Schutzhelm mitbringen sowie eine Hose tragen (das heißt, kein Kleid bzw. keinen Rock). „Viele arabische Frauen trauen sich trotz Einstiegskurses fortgesetzt nicht, das Fahrrad im Alltag auch tatsächlich zu benutzen, um von A nach B zu kommen“, so Kerstin Hemme von „Zuflucht Oberland“ über die Notwendigkeit des neuen Kurses. Eine Anmeldung zu diesem ist nicht unbedingt erforderlich, kann jedoch unter Telefon 0176/23454818 erfolgen. Unter dieser Nummer, aber auch online unter www.zuflucht-oberland.de gibt es weitere Infos zu dem Angebot.

sts